Marsdi 6 mars 2012

Email

Pose de la première Pierre de la Résidence Laurent BONNEVAY : Georges MOTHRON propose officiellement à Philippe DOUCET le rachat des logements de Montigny



C'est avec une grande joie et un grand honneur que j'ai accepté de représenter hier, Arnaud BAZIN, Président du Conseil Général.

Devant la situation financière très difficile du Conseil Général qui a vu sa dette augmenter de + 60% durant les 3 années de gestion des socialistes, le Président Bazin était retenu pour arbitrer les dernières décisions avant la présentation du budget en fin de semaine prochaine.

J'étais d'autant plus content de représenter le Président que je suis élu de ce canton et qu'en 2005, durant mon mandat de Maire, j'avais signé avec Jean-Louis BORLOO, l'un des 1er et plus gros projets de renouvellement urbain de toute la France.

Ce dossier ANRU, par l'acte de pose de 1ère pierre que nous avons réalisé hier, me permet de tenir mes promesses. Dans le cadre de la refonte plus humaine du quartier, nous respectons en effet la construction de logements en compensation de ceux détruits. Il est vrai qu'il est plus agréable de construire que de détruire, mais, il fallait obligatoirement passer par là pour libérer du foncier.

Les 25 logements sociaux qui remplaceront ici d'anciens logements d'instituteurs participent à l'effort très important au niveau national depuis 10 ans.



Le Conseil Général est heureux d'apporter sa participation par une subvention qui témoigne de sa volonté d'accompagner les collectivités locales dans leurs efforts de renouvellement urbain.

Pour poursuivre et en prenant "ma casquette" de Président de Val d'Oise Habitat, je me suis adress **Patinger l'artic Hail**ippe con de la Winn mis relevance personnes présentes, en sa qualité de Président d'Argenteuil-Bezons Habitat.

Pierre de la Résidence Laurent BONNEVAY

: Georges MOTHRON propose officiellement

Je lui ai rappelé qu'en 2002-2003, j'avais proposé à V.O.H et au Conseil Général de troquer le patrimoine de Monaign pilipper Relation de Monaign pilipper Relati

in

1 sur 3 06/03/2012 23:02



Cela n'a pas été possible pour différentes raisons à l'époque.

Suite à sa décision de vendre ce même patrimoine de Montigny, je lui ai indiqué que Madame GILABER, Directrice Générale de VOH, se tenait à son entière disposition pour évoquer une reprise possible à un prix raisonnable.

Je lui ai fait remarqué que ce qui comptait, en dehors de nos divergences politiques, c'était que nos locataires obtiennent les meilleurs services possibles et que l'on puisse développer nos offices H.L.M dans un cadre accepté par le plus d'acteurs possibles.

Pour terminer et m'adressant plus particulièrement aux habitants du Val d'Argent, j'ai souhaité leur dire que je compatissais à leur fatigue. Ils subissent depuis plus de 10 ans des travaux à l'intérieur comme à l'extérieur de leurs logements.



C'est harassant mais c'est un passage obligé pour avoir un quartier entièrement rénové et plus accueillant.

J'en prends ma part de responsabilité et je leur présente mes excuses pour tous ces préjudices mais, en même temps, avec mes collègues du Conseil Général et Arnaud BAZIN son Président, je leur souhaite à toutes et à tous une meilleure vie bientôt apaisée.

Partager l'article! Pose de la première

in Share

Partager l'article! Pose de la première Pierre de la Résidence Laurent BONNEVAY : Georges MOTHRON propose officiellement à Philippe DOUCET le rachat des logements de M ...

in Share

2 sur 3 06/03/2012 23:02

Par Georges Mothron

Contact C.G.U. Signaler un abus Articles les plus commentés

Partager l'article! Pose de la première Pierre de la Résidence Laurent BONNEVAY : Georges MOTHRON propose officiellement à Philippe DOUCET le rachat des logements de M ...

in Share

06/03/2012 23:02 3 sur 3